

## VOUS POUVEZ COMPTER SUR NOUS, CAR VOUS COMPTEZ POUR NOUS

Jean-Philippe Grand, Dominique Tripet, Baptiste Chapuis, Jean-Christophe Clozier, Jérôme Bornet, Ghislaine Kounowski, Emmanuel Duplessy, Sarah Durocher, Aurélien Deverge, groupe « Rassemblement citoyen de la gauche et des écologistes »

Il y a trois ans, vous avez voulu que des citoyennes et des citoyens orléanais, sensibles aux enjeux écologiques et sociaux, portent votre voix. Depuis la rentrée, nous allons à votre rencontre pour vous proposer notre bilan de mi-mandat.

Ce document, le premier d'une série qui nous emmènera ensemble aux élections de 2026, vous présente nos propositions sur des sujets du quotidien ; propositions que nous défendons pied à pied dans les commissions thématiques et au sein du conseil.

Il présente aussi notre critique de la politique municipale qui manque totalement d'ambition pour ce quatrième mandat ; trop de freins, trop de croyances d'un autre temps, empêchent l'entrée de notre ville dans une nouvelle dimension. C'est dommage, car vous méritez des réponses à vos attentes.

Dans vos quartiers :

Saint-Marceau mérite mieux que l'absence de concertation du projet de rénovation de la place Domrémy, qui prévoyait l'arrachage d'arbres sains. Les habitants doivent être consultés et contribuer au développement d'une vraie ville-jardin.

La Source mérite mieux que la désertification médicale. En cédant la MSP Simone-Veil au Cosem, rien n'a été résolu pour répondre au besoin de santé de la population.

Les Blossières méritent mieux que l'isolement actuel. Il est anormal que la voirie soit dans un tel état, et que les transports publics n'irriguent pas mieux le quartier.

Les familles de la rue de Bourgogne méritent mieux que l'improvisation de l'aide municipale.

Le quartier Madeleine mérite mieux que la désertification commerciale et l'augmentation de la circulation. Vie de quartier, confort de vie, tranquillité publique, tant de sujets délaissés pour ce quartier. L'Argonne mérite mieux que l'abandon du projet de médiathèque. Il n'est pas acceptable que l'accès à la culture soit rendu plus difficile pour les habitants de ce quartier. C'est une véritable discrimination ! Nous sommes à votre écoute, dans les quartiers de notre ville, pour échanger, débattre et recueillir vos idées et vos projets du quotidien. Vous pouvez compter sur nous car vous comptez pour nous.

Pour nous contacter : [rcge.ortans@gmail.com](mailto:rcge.ortans@gmail.com)